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Mehrzwecksaal Klinik Waldhaus, Loëstrasse 220Mehrzwecksaal Klinik Waldhaus, Loëstrasse 220Mehrzwecksaal Klinik Waldhaus, Loëstrasse 220Mehrzwecksaal Klinik Waldhaus, Loëstrasse 220    

Anwesende Mitglieder: 29 

Anwesende Vorstandsmitglieder: Lidia Bächler / Adrian Christen (Vorsitz) / Judith Christen 
/ Koni Erhard / Armin Oswald / Thomas Ott / Claudio Senn Meili (Protokoll) 

1.1.1.1.    BeBeBeBegrüssunggrüssunggrüssunggrüssung 

Der Tagespräsident Adrian Christen begrüsst die anwesenden Mitglieder herzlich, insbe-
sondere den Gast Flurin Caviezel. 

2222....    Wahl des StimmenzählersWahl des StimmenzählersWahl des StimmenzählersWahl des Stimmenzählers 

Als Stimmenzähler wird Jean-Claude Cantieni gewählt. 

3333....    Genehmigung ProtokoGenehmigung ProtokoGenehmigung ProtokoGenehmigung Protokoll ll ll ll der GV der GV der GV der GV vom vom vom vom 8888....    April 2011April 2011April 2011April 2011 

Das Protokoll wird genehmigt und verdankt. 

4444....    Jahresbericht 201Jahresbericht 201Jahresbericht 201Jahresbericht 2011111 

4444.1.1.1.1    AnlässeAnlässeAnlässeAnlässe    

Im Sinne eines Jahresberichts lässt Adrian Christen die Veranstaltungen des vergangenen 
Jahres Revue passieren: 

• 08.04.2011: GV in der Aula Quaderschulhaus 

• 06.05.2011: Besichtigung Polizeimuseum 

• 28.05.2011: Tischtennis-Turnier 

• 18.06.2011:  Abschiedsfest Gina Ferrari (Loë-Laden) 

• 27.08.2011:  Das Sommerfest 2011 fiel leider ins Wasser! 

• 17.09.2011:  Quartier-Apéro Fernwärme Chur AG 

• 07.11.2011:  Kochabend „Herbstküche“ mir Georg Pichler 

• 19.11.2011: Besuch Jubiläumsausstellung EMS-Chemie 

• 13.01.2012: Neujahrs-Apéro 2012 

Einige dieser Anlässe sind im Internet mit Bildern dokumentiert. 

Da es in den vergangenen Jahren immer schwieriger wurde, genügend Familien zu fin-
den, die ein Adventsfenster gestalteten, und weil die in diesem Zusammenhang offerierten 
Apéros in der Regel sehr schlecht besucht waren, beschloss der Vorstand, im Jahr 2011 
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keine Adventsfenster mehr zu organisieren, sondern einen Neujahrs-Apéro bei der Tisch-
tennis-Anlage. 

4444....2222    VVVVorstandorstandorstandorstand    

Der Vorstand traf sich im vergangenen Jahr rund zehnmal zur Vorbereitung der Anlässe 
und zur Behandlung von quartier-relevanten Anliegen: 

• 19.05.2011 / 29.09.2011 / 19.01.2012: Vorstandssitzungen 

• Diverse Treffen der Verkehrsgruppe 

• Zwei Termine mit der Spitalleitung KSGR 

• 02. und 03.11.2011: Stammtisch des Bündner Tagblatts zum Spitalbau 

4.4.4.4.3333    Arbeitsgruppe VeArbeitsgruppe VeArbeitsgruppe VeArbeitsgruppe Verrrrkehrkehrkehrkehr    

Wohnschutzgebiet Loë: Der Vorstand setzt sich ein für die Erhaltung der heutigen Wohn-
qualität mit quartierverträglichen Bauten, für die Erhaltung des Grünraums, für Sicherheit 
im Strassenverkehr für FussgängerInnen (Schulen, Kindergärten, Alterseinrichtungen etc.) 
und für VelofahrerInnen und für eine Reduktion der Luft- und Lärmbelastung durch ver-
kehrsberuhigende Massnahmen (mehr Durchgangsverkehr wegen neuer Wohnzonen im 
Norden und Osten der Stadt). 

Thomas Ott orientiert über die im vergangenen Jahr ins Leben gerufene Arbeitsgruppe 
Verkehr. Trotz flächendeckender Verteilung des eigens dazu kreierten Flyers war die Zahl 
der Rückmeldungen enttäuschend klein. Die AG Verkehr soll versuchen, Massnahmen für 
die aktuelle und zukünftige Verkehrsproblematik auf den Quartierstrassen politisch zu ver-
ankern und innert nützlicher Frist umzusetzen. Zentrales Thema der AG Verkehr ist die 
Sanierung und der Neubau des Kantonsspitals Graubünden während der nächsten Jahre. 
Der Vorstand des Quartiervereins ist im Gespräch mit der Spitalleitung und versucht, für 
quartierrelevante Themen wie Baustellen- und Flugverkehr, Luft- und Lärmbelastung, Zu-
bringerverkehr und Parkierung etc. quartierverträgliche Lösungen zu finden. 

Betreffend Massnahmen für mehr Sicherheit im Verkehr ist der Vorstand auch im Ge-
spräch mit der Grünliberalen Partei Chur (Initiative für Tempo 30), mit der Direktion der 
Stadtschule Chur sowie mit dem Stadtverein Chur. 

5555....    Jahresrechnung und Revisorenbericht 2011Jahresrechnung und Revisorenbericht 2011Jahresrechnung und Revisorenbericht 2011Jahresrechnung und Revisorenbericht 2011, Budget 2012, Budget 2012, Budget 2012, Budget 2012 

Der Kassier Koni Erhard präsentiert die Jahresrechnung 2011. 

5555....1111    AAAAufwandufwandufwandufwand    

Da immer mehr Mitglieder die Informationen des Quartiervereins auf digitalem Weg via 
Newsletter erhalten (aktuell 79 von knapp 170 Mitgliedern), konnten die Kosten für Büro-
material und Porti im Laufe der vergangenen Jahre kontinuierlich gesenkt werden. 

Der Mehraufwand im Vergleich zum Vorjahr und zum Budget 2011 bei der Position Spe-
sen Vorstand liegt darin begründet, dass sowohl das Weihnachtsessen 2010 wie dasjenige 
von 2011 im Jahr 2011 durchgeführt wurden. 

Die Auffrischung bzw. Neugestaltung des Anschlagbretts und –kastens bei der Metzgerei 
Rosenast schlug bei der Position „Werbung / Website“ zu Buche. 

Da das Sommerfest 2011 aufgrund kalter und nasser Witterung abgesagt werden musste, 
sind unter der Position „Anlässe“ deutlich weniger Ausgaben nötig geworden. 
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5555....2222    ErtragErtragErtragErtrag    

Auf der Einnahmenseite sind einzig die konstant gebliebenen Mitgliederbeiträge zu ver-
zeichnen. 

5555....3333    Ergebnis 2011Ergebnis 2011Ergebnis 2011Ergebnis 2011    

Bei einem Aufwand von Fr. 4‘137.15 und einem Ertrag von Fr. 4‘625.75 resultiert ein 
Gewinn fürs Jahr 2011 in der Höhe von Fr. 488.60. Damit erhöht sich das Vereinsvermö-
gen auf Fr. 4‘913.69. 

5555....4444    RRRRevisorenbericht 2011evisorenbericht 2011evisorenbericht 2011evisorenbericht 2011    / Genehmigung Jahresrechnung 2011/ Genehmigung Jahresrechnung 2011/ Genehmigung Jahresrechnung 2011/ Genehmigung Jahresrechnung 2011    

Der Revisor Dieter Schleuning verliest den Revisorenbericht 2011. Die Revisoren beantra-
gen der Generalversammlung, die Jahresrechnung 2011 in der vorliegenden Form zu 
genehmigen und den Vorstand zu entlasten. 

Die Generalversammlung folgt diesem Antrag einstimmig und genehmigt die Jahresrech-
nung 2011 mit einem Einnahmenüberschuss von Fr. 488.60. 

5555....5555    MitgliederbeitragMitgliederbeitragMitgliederbeitragMitgliederbeitrag    2012012012012222    

Die Generalversammlung beschliesst einstimmig, den Mitgliederbeitrag bei Fr. 30.- zu 
belassen. 

5555....6666    BudgetBudgetBudgetBudget    2012012012012222    

Der Kassier Koni Erhard präsentiert das Budget 2012. 

In Abweichung zum vorgestellten Budget beschliesst die Generalversammlung: 

• Die Position „Spesen Vorstand“ wird auf Fr. 500.- erhöht (Vorschlag Vorstand: Fr. 
300.-) 

• Für die Arbeitsgruppe Verkehr werden ausgabenseitig neu Fr. 1‘000.- budgetiert. 

Aufgrund dieser beiden Beschlüsse sieht das Budget 2012 neu einen Ausgabenüberschuss 
von Fr. 890.- vor (Vorschlag Vorstand: Fr. 310.- Einnahmenüberschuss). 

Die Generalversammlung bewilligt das Budget 2012 in der abgeänderten Form einstim-
mig. 

6666....    WWWWahlahlahlahl    des Vorstands und der des Vorstands und der des Vorstands und der des Vorstands und der RRRRechnungsrevisorenechnungsrevisorenechnungsrevisorenechnungsrevisoren    

Lidia Bächler, Konrad Erhard, Thomas Ott, Armin Oswald und Claudio Senn Meili stellen 
sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung und werden einstimmig wiedergewählt. 

Judith und Adrian Christen engagieren sich seit Mai 2011 im Vorstand in den Ressorts 
Anlässe und Verkehr. Sie stellen sich kurz vor und werden anschliessend als Nachfolgerin 
und Nachfolger der beiden an der GV 2011 zurückgetretenen Vorstandsmitglieder Car-
men Amherd und Sonja Marty einstimmig gewählt. 

Der Vorstand wird weiterhin im Kollegium geführt. Auf Anregung eines anwesenden Mit-
glieds prüft der Vorstand eine Statutenanpassung, die diesem Vorgehen gerecht wird. 

Die beiden Rechnungsrevisoren Patrick Blumenthal und Dieter Schleuning stellen sich für 
ein weiteres Jahr zur Verfügung und werden von der Versammlung einstimmig wiederge-
wählt. 
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7777....    Anlässe 2012Anlässe 2012Anlässe 2012Anlässe 2012 

Der Tagespräsident Adrian Christen gibt einen Überblick über die geplanten Anlässe im 
Jahr 2012: 

• 12.05.2012:  Pétanque-Turnier auf den neuen Platz beim Kreuzspital 

• 25.08.2012: Sommerfest (mit Ausweichdatum) 

• 05.11.2012: Kochabend „Surprise“ (Zu Thema und Inhalt können noch Wün-
sche bei Lidia Bächler deponiert werden!) 

• 11.01.2013: Neujahrs-Apéro 2013 

Eventuell wird im Herbst 2012 noch eine weitere Veranstaltung durchgeführt. 

8888....    Anträge von MitgliedernAnträge von MitgliedernAnträge von MitgliedernAnträge von Mitgliedern 

Es sind keine Anträge eingereicht worden. 

9999....    VariaVariaVariaVaria 

Die Scalärastrasse wird als gefährlich für VelofahrerInnen und als ungeeignet für den 
Schwerverkehr bezeichnet, besonders bei Kreuzungsmanövern. Im Zusammenhang mit 
der Sanierung und dem Neubau des Kantonsspitals muss hier insbesondere der Lastwa-
genverkehr genau beobachtet werden. Das Thema soll auch in der AG Verkehr bespro-
chen werden. 

Aus der Versammlung wird eine Unterschriftensammlung in Form einer Petition zur Erhö-
hung der Verkehrssicherheit im Loëquartier angeregt. 

 

Der Tagespräsident dankt allen Anwesenden fürs engagierte Mitdenken. 

 

Im Anschluss an die Generalversammlung unterhält der Musiker und Kabarettist Flurin Flurin Flurin Flurin 
CaviezeCaviezeCaviezeCaviezel die Anwesenden bestens mit seinen so genannten „Morgengeschichten“, in wel-
chen auch das Loëquartier immer wieder zum Thema wird. Die Morgengeschichten wer-
den periodisch jeweils eine Woche lang um 06.40 Uhr auf DRS1 ausgestrahlt. 

 

Als Abschluss der Generalversammlung offeriert der Quartierverein einen Imbiss. 

 

 13.04.2012 / SE 


